
   

A U S Z U G  

aus der Niederschrift über die Sitzung  

des Ausschusses für Bau, Planung und Umweltfragen Nr. Bau 

16/001 

vom 03.04.2007 

 

Öffentlicher Teil 

Zu Punkt 

3. Weitere verkehrsberuhigende Maßnahmen Am 

Papenberg/Ricarda-Huch-Straße in der Kernstadt 

Schöppenstedt; 

hier: Antrag des Herrn Günter Isensee 

 

Bei einer Ortsbesichtigung erläutert Herr March zunächst den 

Antrag des Herrn Isensee auf Schaffung von 

verkehrsberuhigenden Maßnahmen, weil in diesem Straßenbereich 

nach Angaben von Herrn Isensee regelmäßig zu schnell gefahren 

wird. Gedacht sei an Aufpflasterungen im Einmündungsbereich 

der T-Kreuzung Am Papenberge/Ricarda-Huch-Straße. An dem 

Ortstermin nehmen neben Herrn Isensee auch weitere Anlieger 

dieses Bereiches teil, die auch auf die regelmäßigen, zu hohen 

Fahrgeschwindigkeiten hinweisen. Aus der Mitte des Ausschusses 

wird angedacht, eventuell auf der Fahrbahn die 30 

kmH/Geschwindigkeitsbechränkung nochmals als Farbauftrag zu 

wiederholen. 

 

Die Beratung wird nach der Ortsbesichtigung im Rathaus 

fortgesetzt. Hier stellt Herr Singelmann fest, dass in dem 

Straßenbereich fast ausschließlich Anliegerverkehr 

stattfindet, so dass die Schnellfahrer eigentlich dort selbst 

auch wohnen müssten. Herr Petersen regt eine 

Anliegerversammlung an, bei der auf die Missstände hingewiesen 

werden könnte. Herr March teilt mit, dass die für die 

Aufpflasterungen entstehenden Kosten voll von der Stadt 

Schöppenstedt selbst getragen werden müssten. Er regt an, 

zunächst eine Messung der Fahrgeschwindigkeiten in diesem 

Bereich durchzuführen, um dann nach Auswertung zu entscheiden, 

wie weiter verfahren werden könnte. Ein solches Messgerät 

würde demnächst für die Gemeinde Kneitlingen geliefert und 

könne dort ausgeliehen werden. Das Gerät dokumentiere die 

Fahrgeschwindigkeiten, ohne dabei persönliche Daten zu 

erfassen. 

 

Unter den Ausschussmitgliedern besteht bei einer Enthaltung 

Einvernehmen, zunächst so zu verfahren, wie von Herrn March 

vorgeschlagen. Nach Auswertung der Geschwindigkeitsmessungen 

ist die Angelegenheit erneut im Fachausschuss zur Beratung zu 

stellen. 
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______________________________________________________________ 

Die Stadtdirektorin Den 12.04.2007 

Vfg. 

 

 
 Zur nächsten Sitzung des Rates 

 Zur nächsten Sitzung des            -Ausschusses 

 Dem Amt       mit Anlagen 

    zur Ausführung des Beschlusses 

    zur Rücksprache 

    Kopie f. Sg.Bgm. 

    Wv. nach Erledigung 

    Z.d.A. 

    

 

 

 

Naumann 
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